

Presidente de Ecuador recibe a su homólogo colombiano con ayuda por sismo



La Habna, 24 abr (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, recibió este domingo a su homólogo de Colombia, Juan Manuel Santos, quien llegó Ecuador con ayuda humanitaria para los damnificados por el terremoto de 7,8 grados del pasado día 16.

El mandatario colombiano arribó la mañana de este domingo a la base aérea Eloy Alfaro de Manta, de la provincia ecuatoriana de Manabí, la más afectada por el sismo cuyas víctimas mortales ascienden a 654, según el más reciente reporte oficial.

Santos trajo personalmente 23 toneladas de alimentos, productos para el aseo y cobijas para los afectados por el fenómeno que obligó a más de 25 mil ecuatorianos a refugiarse en albergues ante la destrucción de sus viviendas.

A su llegada a Ecuador, el jefe de Estado colombiano saludó a un grupo de bomberos de su país que participan en las misiones de salvamento desde el pasado domingo y vio un video de uno de los rescates protagonizados por estos compatriotas.

Esas brigadas de socorristas viajaron a esta nación a las pocas horas de la catástrofe con perros entrenados para el rastreo de sobrevivientes bajo estructuras colapsadas y todo el equipamiento indispensable.

Correa y Santos sostendrán una reunión bilateral, y luego recorrerán algunas de las zonas azotadas por el terremoto.

La cancillería colombiana da cuenta hasta el momento de 11 ciudadanos colombianos encontrados sin vida entre los escombros de Pedernales y otras localidades de Manabí devastadas por el terremoto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91497-presidente-de-ecuador-recibe-a-su-homologo-colombiano-con-ayuda-por-sismo>



Radio Habana Cuba